

保護者の皆様へ

## 「第 91 回全国高校サッカー選手権大会」ご支援・ご声援の御礼

拝啓

新年を迎え、保護者の皆様方にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、星稜高校サッカー部並びに保護者会に対しまして、多大なるご理解、ご協力を賜りまして心より御礼申し上げます。

さて、このたび第 91 回全国高等学校サッカー選手権大会におきまして、監督・コーチの指導のもと、選手・部員が一丸となり国立競技場での優勝を目指し試合に臨みました。

2回戦から愛媛県代表松山工業高校と対戦し、2対0で勝利しました。続く、3回戦も、青森山田高校と対戦し2対0で勝利しました。そして4回戦準々決勝は、国立をかけた一戦で、大阪府代表東海大仰星高校とPK戦の末勝利し、見事国立競技場での準決勝に臨むことができました。準決勝は、宮崎県代表鵬翔高校と対戦し、2対2の末、PK戦となり、残念ながら惜敗しました。

しかし、この結果は、全国 4175 校の第 3 位という堂々と誇れる結果だと思います。選手はもとより、3年生の思いを一つに結束して努力してきたその証だと思います。そんな子どもたちを誇りに思います。

そして、今回ここまでこれましたのも、子どもたちの努力はもとより、どんなときも常に子どもたちを支えていただきました保護者の皆様のご理解とご協力のお陰と心より感謝申し上げます。

これより3年生は卒業後、それぞれの進路先でも活躍してくれるものと期待しております。そして、1・2年生は新チームとなり先輩諸兄の最大の目標であります全国優勝に向かって新たな挑戦が始まります。

保護者の皆様には、第 91 回全国高等学校サッカー選手権大会出場に際し賜りましたご支援・ご声援に心より感謝申し上げますとともに、今後ともより一層のお力添えの程、よろしくお願ひ申し上げます。本来ならば、お一人お一人にお礼を申し上げなければなりませんが、まずは書面にてお礼の言葉とさせていただきます。ありがとうございました。

敬具

平成 25 年 1 月 14 日

第 91 回星稜サッカー全国大会実行委員会  
星稜高等学校サッカー部保護者会

会長 植田 公威